

Richtfest am Forschungsbau

Richtfest am Forschungszentrum für molekulare Proteindiagnostik am Gesundheitscampus. Künftig soll es Forschern neue Möglichkeiten erschließen, Krankheiten wie Krebs und Alzheimer frühzeitig zu erkennen. Auf vier Etagen bietet der Forschungsbau mit einer Gesamtnutzfläche von 4300 Quadratmetern Platz für etwa 150 Mitarbeiter. Das Gebäude ist 54 Meter lang und 40 Meter breit. Die Gesamtkosten liegen bei rund 51 Millionen Euro. Bund und Land finanzieren den Bau und die Ausstattung mit Großgeräten je zur Hälfte.

FOTO: INGO OTTO

